

Peugeot e-208 bekommt mehr Leistung und Reichweite

Peugeot spendiert dem e-208 zum Modelljahreswechsel 2023 den stärkeren Motor des e-308. Die maximale Leistung steigt damit um 15 Prozent von 100 kW (136 PS) auf 115 kW (156 PS). Zudem verspricht Peugeot, dass durch viele kleine Maßnahmen die Effizienz gesteigert wird. So soll der durchschnittliche Energieverbrauch nur noch zwölf Kilowattstunden je 100 Kilometer betragen. Dadurch steigt die Reichweite um über zehn Prozent bzw. 38 Kilometer auf bis zu 400 Kilometer. Zudem wurden laut Hersteller Fahrgefühl und Handling des e-208 verbessert. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot e-208.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Peugeot e-208.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
